

## 6<sup>e</sup> Gala des Bourses : la CCC-OG récolte 200 invités et une nouvelle lauréate

Ottawa – La Communauté congolaise du Canada – Ottawa-Gatineau (CCC-OG) a transformé, samedi soir, le Centre culturel MIFO en véritable salon de l'excellence académique. Pour sa 6<sup>e</sup> édition, le Gala des Bourses a réuni près de 200 convives dirigeants communautaires, diplomates et élus municipaux venus soutenir les ambitions scolaires des jeunes Congolo-Canadiens.

Au programme : hymnes congolais et canadien interprétés par l'Allegria Chorale, prestations de Wandara Topzo et du comédien Didier Kikala, puis remise du chèque-bourse à Florence Malingumu, étudiante en techniques d'éducation spécialisée à La Cité. Parmi les invités d'honneur : le député Chandra Arya, le chef de police d'Ottawa Eric Stubbs et le ministre-conseiller de l'Ambassade de RDC, Toshi Kabuzamba. « L'éducation reste le moteur de notre diaspora », a rappelé Mme Yvette Ashiri, présidente de la CCC-OG.



Au-delà du spectacle, la soirée a permis de consolider des partenariats : La Cité collégiale, l'Hôpital Montfort et la CECCE se sont engagés à parrainer les prochaines bourses 2025-2026. Avec ce gala, la CCC-OG confirme sa volonté de "passer du social à l'économie" : investir dans le capital humain pour renforcer la présence congolaise dans les sphères professionnelles de la capitale.